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四つのテスト
 I .�真実かどうか

II.�みんなに公平か

III.�好意と友情を深めるか

IV.�みんなのためになるかどうか

WEEKLY BULLETINWEEKLY BULLETIN
THE ROTARY CLUB OF SHIZUOKA - CHUO DIST. 2620
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吉川会長あいさつ［IMの意味、目的、今までのIMテーマなど］

♪本日のロータリーソング：「手に手つないで」 ●ソングリーダー：望月徹会員
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それでこそロータリー
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竹下幸嗣会員

率 先 し よ う

2006-2007年度
国際ロータリーのテーマ

浦田委員

　皆様こんばんは。

　今まで皆様に準備していただいたIMが来週行われます。そこで本日は「IMとはなんでしょうか」というお話をいたします。「

IMの意味。IMの目的。今まで行われてきたIMのテーマ。」の3つについてお話を致します。

1. IMの意味

・ Intercity Meetingの略語で日本語では「都市連合会」と呼びます。もともと日本語にはこのような概念はなく、その意味が分

　かりにくい様に思います。今回のIMは静岡第四分区の9つのロータリー・クラブが集まり会合を開くということでして、「地

　域の複数クラブ研修会」と言ってくれた方が分かりやすいかもしれません。また、これを会社に例えれば「静岡・清水・蒲原に

　またがる9つの営業所が年に1回の会合を開く」という「営業所研修会」のようなものです。そして「その営業所名が清水、静岡

　東、清水北、静岡南、駿河、静岡日本平、清水西、静岡中央、清水中央RCだ」と考えると理解しやすいかもしれません。

2. IMの目的

・ 「会員相互の親睦と面識を広めながら、経験豊かなリーダーのもとでロータリーの奉仕の理想を勉強する会合である」という

　ことです。またこれも会社に例えれば「年に1回その地域の営業所がいくつか集まり、交流を深めながら会社の経営方針を勉

　強し、お互いの問題点を話し合う会合だ」ともいえるでしょう。

・ もっと厳密には次のように言われています。「IMの運営は地区ガバナーから任命されたリーダーが部門別司会をし、参加クラ

　ブから提出された事項について意見を出し合い、討論をし、経験豊かなロータリアンのカウ

ンセラーが助言をし、最後の全体　討論では、RI会長または地区ガバナーから選ばれた元RI役

員のゼネラル・リーダーが概評をするという方法が普通行われて　いる」

3. 今までのIMテーマ

・　17年間のIMの資料をまとめました。各テーブルに1部ずつご用意しましたのでご覧下さい。

・ 本来のIMは「ロータリーに関する問題を討論する会合」のようですが実際は講演会形式のIM

　が多いようです。今年度も含め過去17年間のIMについて調べてみますと、「講演会形式13回」

　「討論会形式3回」「開催せず1回」となっています。

・ 今年度は講演会「日本の未来は明るい！」を行い、懇親会の場でロータリーの諸事情について

　異なったクラブの会員同志が話し合いをするという形にしました。皆様のご協力をお願いい

　たします。

幹事報告 前田幹事

1.�来週10月30日（月）は振替で、10月29日（日）となり、IM

� です。集合は13時30分となります。また、懇親会も予定

� してますので、お車でのご来場はお控えください。

2.　来週11月4日にブラジルからのGSEメンバーが来静さ

� れます。11月6日の例会には出席されます。担当の国際

� 奉仕委員会の皆様よろしくお願いします。

3.�ロータリーレート変更　11月より1ドル=118円
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スマイル報告
■会員からのスマイル／6名　総額／13,000円

森会員� 先日、結婚記念日のお祝いありがとうございました。
田島会員� 出張で今日はアメリカ・ワシントン、明け方6:00
� 位です。11月のGSE宜しくお願いします。
佐藤会員� GSE宜しくお願いします。
井尻会員� 長女が今日3才になりました。
山梨会員� 続けてお休みしてしまいました。
花森会員� 次週日曜日は、IMを皆様で成功させよう。

花森委員長

今回出席はありませんでした。


